

Con críticas de la oposición, Delegación promociona el concierto de Kidd Voodoo

PUERTO MONTT. Dirigentes y diputados de Chile Vamos y el Partido Republicano cuestionan el uso de recursos públicos en la difusión de una actividad privada.

Vicente Pereira

vicente.pereira@diariollanquihue.cl

Luego de la visita inspectiva que realizaron autoridades regionales y comunales el miércoles al Estadio Bicentenario de Chiquihue, a raíz del concierto que el cantante urbano Kidd Voodoo ofrecerá el próximo 22 de noviembre en dicho recinto de Puerto Montt, desde la oposición manifestaron reparos al operativo encabezado por la delegada presidencial, Paulina Muñoz, y en el que también participó, entre otras autoridades, el alcalde Rodrigo Wainrath (RN).

La inquietud se debe a que la presentación "Satirológia Deluxe Edition" del artista, que será transmitida en vivo por TVN, se realizará después de la primera vuelta de la elección presidencial, programada para el 16 de noviembre, y antes de la segunda vuelta, que será el 14 de diciembre.

Cuestionan, además, que desde la entidad gubernamental se divulgaran las coordenadas para adquirir las entradas, dado que se trata de una actividad privada.

FECHA ELECTORAL

Fernando Bórquez, diputado de la Unión Demócrata Independiente (UDI), pone el acento en el resguardo que deben tener las personas que asistan a la presentación del artista, así como el cuidado de la infraestructura del estadio.

Bórquez aclara que no está en contra del desarrollo de estas actividades, pero repara en la fecha, dado que "vamos a estar en un tiempo muy complejo en lo electoral. No sé si existe una intención para que se realice ese día y con la asistencia de jóvenes que serán los futuros votantes", señaló, en referencia al balotaje.

Sin embargo, espera que la secretaria regional ministerial (seremi) de Seguridad Pública, Patricia Rada, cuente con todas las herramientas que permitan brindar protección a los asistentes.



LAS AUTORIDADES INSPECCIONARON EL ESTADIO CHINQUIHUE DE CARA AL CONCIERTO DEL 22 DE NOVIEMBRE.

Mientras que el presidente regional de la UDI, Yercro Rodríguez, si bien destaca que el concierto sea transmitido a nivel nacional, sostiene que le gustaría que el Ejecutivo abordara la seguridad en la zona de la misma manera que lo hará en la presentación del cantante urbano. "Esta actividad yo la celebro por el bien de Puerto Montt".

ARTISTAS LOCALES

Por su parte, el diputado Mauro González (RN) considera importante la realización de espectáculos de este tipo en regiones, puesto que permiten dar visibilidad a ciudades como Puerto Montt.

No obstante, estima que, al tratarse de una actividad privada, la responsabilidad de la seguridad debería recaer en la institución organizadora.

"Si TVN transmite el evento, es clave que esta vitrina también se transforme en una oportunidad para destacar a los artistas locales, quienes a menudo enfrentan serias dificultades para acceder a finan-

22

de noviembre

es la fecha en la que se realizará el concierto del cantante urbano en Puerto Montt.

ciamiento, apoyo y oportunidades", remarcó.

Para el legislador, el interés que generan las actividades masivas debe equilibrarse con una verdadera difusión y un respaldo concreto a la cultura local.

RECURSOS PÚBLICOS

Luis Hernández, presidente regional del Partido Republicano, expresó su desacuerdo con que se dispongan recursos públicos para el desarrollo de este concierto privado, en circunstancias que la atención en seguridad debiera estar puesta en toda la población.

De hecho, enfatiza que este ítem debiera ser cubierto por la organización y no por el sector público, más si se considera que "tenemos un problema tremendo de seguridad en la

región". Un ejemplo de ello, sostiene, lo constituyen los dos jóvenes que fueron acuchillados en Puerto Montt durante las últimas dos semanas.

COMPROMISO OFICIAL

Tras la revisión del estadio, mediante un comunicado, la delegada presidencial puso el acento en el compromiso que tienen con la seguridad en todos los espacios y territorios de la región.

Por ello, señaló que su visita al recinto deportivo tuvo por objeto verificar los aspectos logísticos y las condiciones de seguridad necesarias para el correcto desarrollo del evento, que fue autorizado por la municipalidad.

Por su parte, el alcalde de Puerto Montt, en el mismo documento, afirmó que "están todos invitados este 22 de noviembre a llenar el Chiquihue en este concierto histórico de Kidd Voodoo, en el estadio más bonito del mundo".

El jefe comunal destacó que este concierto sea transmitido a todo el país. 